

## Kapolres Solok Kota: Melalui Binrohtal, Tingkatkan Kedisiplinan dan Profesionalisme Personel

JIS Sumbar - KOTASOLOK.JURNALIS.ID

Nov 23, 2023 - 22:54



SOLOK KOTA - Kepala Kepolisian Resor (Kapolres) AKBP Ahmad Fadlan S.Si,M.Si,M.Sc, memberikan perhatian besar terhadap peningkatan kedisiplinan dan profesionalisme anggota jajarannya sebagai garda terdepan dalam penegakan hukum serta pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukumnya.

Sebagai upaya kongkrit dalam meningkatkan kedisiplinan dan profesionalisme itu secara rutin berkala, Kapolres menggelar pembinaan rohani dan mental (Binrohtal), seperti halnya yang dilaksanakan pada Kamis, 23 November 2023.



Dikatakan Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadilan, melalui pelaksanaan Binrohtal ini, diharapkan dapat memperteguh spiritual serta motivasi kepada seluruh personel kepolisian sebagai modal dalam menjalankan beban tugas yang semakin kompleks. Selain itu tambah Fadilan, kegiatan ini sekaligus sebagai sarana untuk mempererat tali persaudaraan dan soliditas antar personel.

"Melalui Binrohtal ini diharapkan dapat membangun mental yang kuat, menanamkan nilai-nilai kejujuran dan integritas personel, disamping sebagai sarana memperkuat silaturahmi dan soliditas anggota," sebut Fadilan.

AKBP Ahmad Fadilan juga menekankan pentingnya menjaga moralitas dan kualitas diri sebagai anggota kepolisian.

"Binrohtal bukan hanya sekadar ritual, tapi sebagai wahana pembentukan karakter dan kepribadian yang sesuai dengan tugas dan tanggung jawab sebagai pelindung masyarakat. Semoga kedepannya anggota Polres Solok Kota dapat menjadi garda terdepan yang lebih tangguh dan responsif, sehingga kualitas pelayanan terhadap masyarakat dapat terus ditingkatkan," tegasnya.

AKBP Ahmad Fadilan juga mengapresiasi dedikasi dan komitmen anggota Polres Solok Kota dalam menjalankan tugasnya.

"Semoga Polres Solok Kota menjadi institusi yang semakin profesional, berintegritas, dan selalu berada di sisi masyarakat untuk menciptakan kondisi keamanan dan ketertiban yang optimal," pungkas Kapolres. (Chomel)